

スクラム

ひがしいくのちゅうがっここうこうじょうしつ
東生野中学校校長室だより 第15号令和7年10月10日

じんせい しごと けっか のうりょく ねつい かんが かた いなもり かずお 人生・仕事の結果＝能力×熱意×考え方 稲盛 和夫

みんなは将来何かの仕事に就き、働きます。その仕事や人生の結果には能力
×情熱×考え方という方程式があるそうです。そして、能力と情熱には0～100
までの数値が入ります。しかし、考え方は-100～+100までの数値が入るので
す。つまり素晴らしい能力がありその数値は100、すごい熱意がありその数値も
100とします。しかし、間違った考え方をしていて、その数値は-100とします。
掛け算ですのでその人の人生や仕事の結果はマイナスになるということです。何
かが起こった時、どのように考えるかが大事になってきます。

いま ねんまえ の くるま しようと ひだりあし こ かんせつ
今から12年前、バイクに乗っていて車と衝突し8m飛ばされ、左足は股関節と
大腿骨を複雑骨折、くるぶしが割れ、右足の踵は粉碎骨折という大けがでした。し
かし、地面にたたきつけられたとき生きかされているということを実感し「助かった、
助けてもらった、生きかされている。」という喜びから嬉しさのあまり号泣していました
のです。

7時間に及ぶ手術も無事終了し、病院でのリハビリ生活が始まりました。その
時に考えたことは自分に矢印を向け今までの生き方について反省することでした。
そして「感謝」することでした。入院生活では手術してくれたドクターを始め
看護師さん、病室の掃除をしてくれる方、リハビリの先生などすべての方に常に
「ありがとう」と言いました。当然、お見舞いに来てくれる方、家族にも「感謝」の思
いを伝えました。「感謝」の気持ちや思いを持って入院生活を送っていましたが
長引く入院生活では歩けるようになって学校に戻れるのか不安は尽きませんでした。
しかし、1年3か月後に復帰することができました。

この交通事故で「感謝」の気持ちを持たずに運が悪かったとか不幸な自分は人間
やとか相手が悪いなど「感謝」の気持ちを持つことなく不平、不満な日々を送って
いると違った結果になっていました。入院生活を方程式に当てはめると能力は1、
熱意はリハビリを頑張っていたので30くらいです。しかし、考え方は100、答えは
300になります。この結果のおかげで東生野中学校でのみなさんとの出会いが
実現し自分の人生の素晴らしい結果になりました。

生きていく中で多くの失敗や困難に出会うことがあります。その時にどのように
考えるか、その考え方次第でその後の結果が決まります。

いなもり かずお きょう そうぎょうしゃ ご そうぎょう ねん けいえいはたん
稻盛 和夫 京セラの創業者。その後KDDIを創業しました。2010年、経営破綻
した日本航空を再建。「経営の神様」と呼ばれる

がんば
頑張りました。
たいそうぶ たいかい だんじょ すば せいせき のこ
体操部 ブロック大会にて男女とも素晴らしい成績を残しました。
ラグビー部 ぶ おおさかせんしゅけんきんき だい い
大阪選手権兼近畿大会予選 第3位

百人一首に親しもう

みぶのただみ
壬生忠見
こい ちょう なま たまき たまちにけり
恋してふ わが名はまだき 立ちにけり
ひと おもい
入れずこそ 思ひそめしか

わたくし こい うわさ はや た だれ し
私が恋をしているという噂は、早くも立ってしまったようだ。誰にも知られないように
こころ ひと おも まつやま なみ
心ひそかにあの人を思いはじめたのだが。

きよはらのもとすけ
清原元輔
ちぎりきな かたみに袖を そで しぶりつつ
すえ まつやま なみ
末の松山 波こさじとは

かた やくそく たが なみだ そで しぶり すえ まつばら なみ
固く約束したことでしたね。互いに涙にぬれた袖を絞りながら、あの末の松原を波が
こ ふたり なか すえなが か
越えることがないように、二人の仲も末長く変わるまいと。(それなのにどうして、あなた
わたし はな
の心は私から離れてしまったのでしょうか。)

校長 角田眞章